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---- - En la ciudad de Hermosillo , Sonora, siendo ias diecinueve 
horas con diez minutos del día séis de septiembre de mil nove
cientos sesenta y ocho se reunieron, previo citatorio , los in
tegrantes del H. Consejo Universitario con objeto de celebrar
sesi6n ordinaria . Habiendo qu6rum legal el Presidente declar6-
ab1erta la sesi6n. En seguida se di6 lectura al acta de la se
si6n ordinaria celebrada el dia veintiocho de junio anterior y 
a la de la ses16n extraordinaria que se llev6 a cabo el día -
veintiuno de agosto pr6ximo pasado, las cuales después de ha-
ber sido puestas a la consideraci6n de la Asamblea, fueron a-
probadas por unanimidad. A continuaci6n se d.i6 a conocer la si
guiente1correspondencia despachada que fue acordada de entera
dos: 1 . - Nota enviada al Sr. Lic. Rolando Valenzuela v. , Direc 
tor General de Gervicios Escolares, tr1?1scribiéndole la solicI 
tud presentada por el Sr. C. P . Heriberto Aja c. , Director de= 
la Escuela de Contabilidad y Ad.ministraci6n , relacionada con -
la revalidaci6n de estudios del alumno Jesús Mauro Reyna Mon-
roy, que fue resuelta en forma favornble por el Consejo . 2.-:::: -
Nota enviada al Sr. Lic . Rolando Valen~uela v., Director Gene
ral de Servicios Escolares , transcribiéndole 1~ solicitud del
Sr. C.P. lleriberto Aja c. , Director de la Escuela de Contabili 
dad y Administraci6n, relacionada con la revalidaci6n de estu= 
dios del alumno Rubén Gonzalo Olea Rosas , que fue resuelta en
ferma favorable por el Consejo . 3.L Nota enviada al Sr. Lic . -
Rolando Valenzuela V., Director General de Servicios Escolare8, 
transcribiéndole la· solicitud del Sr. C. P . Heriberto Aja c. , -
Director de la Escuela de Contabilidad y Administración, rela
cionada con la revalidaci6n de estu.di03del alumno Jaime Jaime
Go~ález, que fue acordada en forma favorable por el Consejo . -
4 .- Nota enviada al Sr. Prof . Ernesto Salazar G. , Secretario -
de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios , remitián
dole pa~a estudio y dictamen de dicha Comisi6n, los planes de 
estudio de las carreras de Licenciado en Matemáticas y de Li-
cenciado en Física con los documentos que los acompañan , que -
fueron enviados por el Sr. Dr. Osear Valdivia, Director de la
Escuela de Altos Estudios . 5-°"Nota enviada al Sr. Lic . Rolando 
Valenzuela V., Director General de Servicios Escolares , trans
cribié~dole el dictamen de la Co~isi6n de Grados y Reval1da--
ci6n de Estudios aprobando el nuevo plan de estudios para la -
carrera de Ingeniero Civil,el¿Cuadro de Incompatibilidades y -
la Tabla de Equivalencias. G. Nota enviada al Sr. Dr. Aristeo 
AcoGta Carréón haciendo de su conocimiento que , en la sesi6n -
celebrada el día 28 de junio pr6ximo pasado , se acord6 dejar -
sin efecto su nombramiento como Director de la Escuela de Agri 
cultura y Gruiaderia. 7 . _¿-Nota enviada al Sr. Biol . Pedro Avila 
Salazar hacié~dole saber, pa~a los efectos consiguientes, que
el Cons~j0 vniversitario en la scsi6n celebrada el dia 28 de -
junio de mil novecientos se9enta y ocho acordó nombrarlo Direc 
tor ProviBional de la Escuela de Agricultura y Ganadería mien= 
tras la Rectoría elabora nueva terna para nombramiento de Di-
rector. 8.¿Nota enviada al Sr. Ing. Feo . Garcia ~uintanilla,
Presidente del Patronato de la Universidad, remiti~ndole para
su conocimiento y efectos consiguientes, un ejemplar del Regl~ 
mento de Pago , Deferici6n y Recuperaci6n de Cuotas Escolares -
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aprobado por el Consejo. 9 .✓Nota enviada a los Directores de -
las Escuelas de esta Universidad remiti~ndoles , para su conoci
miento y efectos consiguientes, un ejemplar del Reglamento para 
el Pago, Diferici6n y Recuperaci6~ de Cuotas Escolares aprobado 
por el Consejo. 10 • .i:::'Notas enviadas a los señores Lic. Héctor -
G. Balderrama N. , Delegado Contralor del Patronato; Lic. Rolan
do Valenzuela V., Director General de Servicios Escolares y --
Prof. Alberto Estrella, Director del Instituto de Bellas Artes; 
remiti~ndoles para su conocimiento y efectos consiguientes , un
ejemplar del Reglamento para el Pago , Diferici6n 7 Recuperaci6n 
de Cuotas Escolares aprobado por el Consejo. 11.,Notas dirigi
das al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario de la Comisi6n
de Grados y Revalidaci6n de Estudios , remiti~ndole para estudio 
y dictamen de dicha Comisi6n, la solicitud presentada por el j~ 
ven Vernon Dana Penner de revalidaci6n de algunas materias que
acreditó en la Glendale Community College de Glendale , Arizona , 
E. U. de A. y la del Sr. Raúl Cuauhtémoc Ver6nica Rosales , de -
materias que estudi6 en el Curso de Formaci6n/ara Oficiales -
del Ejército del Heróico Colegio Uilitar . 12.- Notas enviadas a 
los Sres . C.P. J . Rosal:!o E. Moreno , C.P. Heriberto Aja c., Dr. 
Abel HernAndez , Antonio Nakayama, Guillermo Moreno E., y Srita. 
Amelia Iruretagoyena haciendo de su conocimiento , para los efe~ 
tos consiguientes, que se acord6 nombrarlos integrantes de la -
Com1s16n Especial encargada de hacer el estudio correspondiente 
a la organizaci6n y prestaci6n del servicio médico a los servi-

\ dores de esta Universidad. 13.- Nota enviada al Sr. Ing. Feo. -
García Quintanilla , Presidente del H. Patronato de la Universi
dad, haciéndole saber para los efectos consiguientes, los acuer 
dos que tom6 el H. Consejo Universitario en la sesi6n extraordI 
naria celebrada el dia veintiuno del mes de agosto anterior en
relaci6n con el Reglamento para el Pago , Diferici6n y Recupera
ci6n de Cuotas Escolares. 14.- Nota enviada al Sr. Rolando Va-
lenzuela V., Director General de Servicios Escolares , haciendo
de su conocimiento para los efectos consiguientes los acuerdos
que tom6 el H. Consejo Universitario en la sesi6n extraordina-
ria el d:!a veintiuno de agosto anterior en relaci6n con el Re-
glamento de Pago, Diferici6n y Reouperaci6n de Cuotas Escolares. 
14.- Notas enviadas a los Sres . Prof . Rubén Gutiérrez , Director 
de la Escuela Secundaria; Prof. Ernesto Salazar G., Director de 
la Escuela Preparatoria Central, C.P. Ramón Luj!n Sainz , Direc
tor de la Escuela de Técnicos en Contabilidad y Administraci6n
y de Administrador de Ranchos , de Santa Ana , Sonora , Ing. Jesús 
Raso Reguero, Director de la Escuela Preparatoria de la Unidad
Regional Norte, Magdalena , Sonora, y Prof. Humberto Valenzuela
o., Director de la Escuela Preparatoria de la Unidad Regional -
Sur, Navojoa, Sonora , haciéndoles saber los acuerdos que se to
maron en la sesión extraordinaria celebrada por el H. Consejo~ 
Universitario el día veintiuno de agosto anterior en relaci6n -
con el Pago , Diferici6n y Recuperaci6n de Cuotas Escolares. 15. 
Notas enviadas a los señores C. P. Heriberto Aja c., Prof . Ernes 
to Salazar G. ·, Prof . Ernesto L6pez Riesgo , Eugenio Hernández , :: 
Manuel Torres, Le6n Garcia , Ismael Mercado , Rafael Acuña Griego 
y José Luis Jardines, haciendo de · su conocimiento para los efe~ 
tos consiguientes, que en la sesi6n extraordinaria celebrada -
por el H. Consejo Universitario el día veintiuno de agosto ant~ 
rior se acord6 nombrarlos integrantes de la Comisi6n Especial -
encargada de elaborar un estudio exhaustivo del nuevo sistema -
de cuotas que establece el Reglamento para el Pago, Diferición
y Recuperaci6n de Cuotas Escolares de la Universidad. 16.- Notas 
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enviadas al Sr. Ing. Francisco García '·c.uintanilla, Presidente -
del Patronato de la Universidad de Sonora, al Sr. Lic. Rolando
Valenzuela V., Director General de Servicios Escolares; al Sr.
Prof. Ernesto Salazar G., Director de la Escuela Preparatoria -
Central; al Sr. C.P. Ram6n Luj!n Sainz, Director de la Escuela
de T~cnicos en Contabilidad y Administraci6n y de Administrador 
de Ranchos; al Sr. Ing. Jesús Raso Reguero Director de la Escu~ 
la Preparatoria de la Unidad Regional Norte , de Magdalena , Sono 
ra, al Sr. Prof. Rubén Guti~rrez, Director de la Escuela Secun= 
daria T~cnica y al Sr. Prof. Hwnbert9 Valenzuela, Director de -
la Escuela Preparatoria de la Unidad Regional Sur de Navojoa, -
Sonora , transcribi6ndoles para su conocimiento y efectos consi
guientes, el telegrama enviado por el Sr. Lic. Roberto Reynoso
Dávila, Rector de la Universidad desde Norwalk, California, E.
u. de A., en relaci6n con el Reglamento de Cuotas aprobado por
el Consejo . A continuaci6n se di6 a conocer la correspondencia-/' 
recibida que fue acordada en la forma sigufente: 1.✓0ficio No. 
245 del Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario de la Comisi6n 
de Grados y Revalidaci6n de Estudios, devolviendo la documenta
ci6n correspondiente a los nuevos planes de estudio de la carre 
ra de Licenciado en Matem!ticas y de Licencisdo en Física que= 
fueron enviados para estudio y dictamen de dicha Com1s16n en -
virtud de que está desintegrada. Puesto a la consideraci6n de -
la Asamblea se acord6 que se envíen de nuevo esos planes con la 
atenta súplica de que en el menor tiempo posible se rinda el -
dictamen correspondiente. 2 .M"Nota enviada por el Sr. Prof . Ger 
mán Viveros, Secretario de la Escuela de Altos Estudios , solicI 
tando que se autorice , con carácter de provisional y mientras -
la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios rinda su dict~ 
men, la 1mplantac16n de los nuevos planes de estudio para las -
carreras de Licenciado en Física y Licenciado en .Matemáticas -
que se enviaron para estudio y dictamen a la Comisi6n correspon 
diente. Puesto a la considerac16n de la Asamblea se acord.6 que= 
no es de resolverse en forma favorable la solicitud por lo que
la:. clases de la Licenciatura en Ciencias Fisi-co Matem!ticas de
ben impartirse de acuerdo con el plan de estudios en vigor. 3 • .¿ 
Nota enviada por el Sr. Ing. Sergio S. Maldonado L., Director -
de la Escuela de Ingeniería, solicitando que la materia optati
va que se deberá cursar en el tercer semestre del nuevo plan de 
estudios pueda cursarse en cualesquiera de las Escuelas de ni-
vel profesional de esta Universidad que trabaje con plan semes
tral y que las clases de AnAlisis Numérico y Program.ac16n, Cons 
trucéi6n II y Economía y Legislaci6n se impartan en el primer= 
semestre del ciclo lectivo ya que de no hacerlo se dará ocasi6n 
a trastornos para el alumnado, haciendo la aclaraci6n que estas 
materias se impartirán también durante el segundo semestre del
presente año . Puestas estas peticiones a la consideraci6n de -
la Asamblea, después de una amplia informaoi6n dada por-'l Sr.
Ing. Maldonado , fueron acordadas en forma favorable. 4 .- Nota -
enviada por el Sr. Ing. Jorge Herrera Rodríguez, que posee el -
titulo de Ingeniero Agr6nomo e imparte clases de Matemáticas en 
la Universidad, solicitando se le permita ingresar a la Escuela 
de Contabilidad y Adrninistraci6n eximiéndolo de la presentaci6n 
del examen de selecci6n correspondiente. Puesta a la considera
ci6n de la Asamblea, después de un prolongado cambio de impre-
siones y de una serie de consideraciones, se acord.6 que no es -
de resol verse en forma favorable su solicitud p·or lo que para -
inscribirse en dicha Escuela necesita presentar el examen de se 
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lecci6n correspondiente . 5·. _¿'Nota del Sr. Ing. Sergio M. GonzA
lez LandAzuri , egresado de la Escuela de Agricultura y Ganade-
r!a y maestro de tiempo completo de dicha Escuela , solicitando
se le permita inscribirse en la Escuela de Ingeniería eximi6ndo 
lo de presentar e~ examen de selecci6n correspondiente . Puesto
ª la consideraci6n de la Asamblea se acordó , como en caso ante
rio~ , que no es de resolverse en forma favorable su solicitud. -
6 . -"Nota del Sr. Dr. H6ctor Ernesto Santillana Santillana soli
citando inscripci6n en la Escuela ·de Derecho y Ciencias Socia-
les erlmi6ndolo de presentar el examen de selecci6n correspon-
diente. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 que
no es de accederse a lo solicitado . 7. ~Nota del Sr. Manuel Va
lenzuela Aguilar, pasante de la carre~a de ingeniero agr6nomo , 
expresando su deseo de ingresar a la Escuela de Ciencias Quí mi
cas y solicitando se le exima de presentar el examen de selec-
ci6n correspondiente. Puesto a la consideraci6n de l~samblea
se acord6 que no es de accederse a lo solicitado . 8 . - Nota del
Sr. Arturo Diaz Amaya expresando que tiene completos los estu-
dios correspondientes a la carrera de contador pdblico en la Es 
cuela de Contabilidad y Administraci6n de esta Universidad, que 
desea inscribirse en la carrera de licenciado en derecho y s oli 
cita se le exima de presentar el examen de selecci6n correspon= 
diente. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 que
no es de resolverse en forma favorable a lo solicitado . 9 . ¿-No
ta enviada por la Srita. Elvia Dinorah !rizar Lizárraga, 3lumna 
de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales que desea cambiar
se a la carrera de ingeniero ~ndustrial administrador que se e~ 
tudia en la Escueltt de Cienci~s Quí micas y solicita que se le -
exima de presentar el examen de selecci6n correspondiente . Pues 
to a la consideraci6n de la Asamblea , despu6s de considerar que 
el examen de selecci6n que presentó para estudiar la carrera de 
licenciado en derecho es coapl etamente diferente al que se pre
senta para estudiar la carrera de ingeniero industrial adminis
trador, se aeord.6 que no es de acceqerse a lo solicitado por lo 
que necesita presentar el examen de selecci6n correspondiente.
lo.¿ Nota enviada por el Sr. Alberto Castro Salido haciendo sa
ber que está cursando el llltimo año de.la carrera de licenciado 
en derecho y desea estudiar la carrera para licenciado en admi
nistraci6n de empresas por lo que solicita que se le exima de -
presentar el examen de selecci6n correspondiente . Puesto a la -
consideraci6n de la Asamblea1 después de considerar que el exa
men de selecci6n que presento para ingresar a la Escuela de De
recho es diferente del que se presenta para ingresar a l a Escue 
la de Contabilidad y Administraci6n, se acord6 que no es de ac= 
cederse a lo solicitado por lo que para estudiar la- carrera de
licenciado en administraci6n debe prosentar el examen de selec
ción correspondiente . 11 • ..VNota del Sr. Carlos Alonso Mansillas 
F., pasante de la carrera de contador público , expresando sus -
deseos de inscribirse para estudiar la carrera de licenciado en 
derecho y solicita que se le exima de presentar el examen de se 
lecci6n correspondiente . Puesto a la consideración de la Asam-= 
blea, como en los casos anteriores , se acord6 que no es de re-
solverse en forma favorable a lo solicitado . 12.¿ Nota enviada
por el Sr . Francisco Valenzuela Navarro quien estudi6 hasta el
Cuarto Año de la carrera de arquitecto en la Universidad Nacio-

-- / nal Aut6noma de M~xico , expresando sus deseos de ingresar a la
Escuela de AgricÜltura y Ganaderí a de esta Universidad y solici
ta se le exima de presentar el examen de selecci6n correspondie~ 
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te. Despu6s de una serie de consideraciones se acord6 que,no -
es de resolverse en forma favorable a lo solicitado. 13.Jif'Es-
crito del Sr. Jesús Alberto Cano V~lez, solicitando, por no ha 
ber obtenido calificaci6n aprobat~ria en el examen de selecci&, 
se reconsidere su caso y se le permita inscribirse en forma -
condicional en el Primer Año de la carrera de administrador de 
empresas. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea se acord6 -
que no es. posible concede~le la inscripción que solicita por -
no permitirlo los acuerdos co~respondientes_ tomados por este -
Organismo Universitario. 14 • .i'Nota presentada por los Sres. F~ 
lix Mitre Rivas, Mario Martinez Téllez y Luis Beltr!n Vega so
licitando se les permita inscribirse en la Escuela de Agricul
tura y Ganadería en virtud de que no obtuvieron calificación -
aprobatoria en el examen de selecci6n que presentaron. l?u.eato
a la consideración de la Asamblea se acord.6 que no es de conc~ 
derse lo solicitado . 15.¿ Nota enviada por las Sritas. Guadalu 
pe Fimbres A. , Sandra Luz Peña c., Hortensia Gutiérrez C., No= 
ra Fisueroa L6pez y Arcelia Maldonado C. , solicitando se les -
conceda inscripci6n en la Escuela de Ciencias Químicas por no
haber obtenido calificación aprobatoria en el examen de selec
ci6n que present~ron. fuesto a la consideración de la Asamblea 
se acordó que no es de resolverse en forma favorable a lo sol! 
citado. 16.-v'Nota del Sr. Benj~in Alonso Paz solicitando que
se autorice a la Direcci6n de la Escuela Secundaria de la Uni
versidad para que acepte las actas de exámenes a titulo de su
ficiencia de las clases de Dibujo y de Química que presentó en 
-el Colegio Larrea de esta ciudad y se le extienda certificado 
completo de enseñanza secundaria. Despu~s de una serie de con
sideraciones y de haber informado el Director de la Escuela Se 
cundaria T~cnica que en el Reglamento Interior de , esa Escuela
se estipula que no son de reconocerse los exámenes e:xtraordina 
rios y a titulo de suficiencia que se presentan en otras inst! 
tuciones y que el Consejo Univ~rsitar1o. en vista de las nume
rosas irregularidades que se habían presentado en años anteri~ 
res con motivo de la presentaci6n de esos examenes en esas con 
diciones, había acordado que no se aceptaran. Por tal motivo= 
se acord6 no es de resolverse en forma favorable esa solicitud 
por no permitirlo el Reglamento de la Escuela Secundaria Técni 
ca de esta Instituci6n y el acuerdo tomado por este Organismo
Universitario en relación con la presentación de eso~/ exámenes 
en Escuelas que no dependen de esta Univeraidad. 17.x Nota de
la Srita. Dra. Rebeca Ascolani García haciendo saber sus deseos 
de inscribirse en la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales y
solicitando se le exima de presentar el examen de admisi6n co-

tb rrespondienteel'Fuesto a la consideraci6n de la As amblea se a-
é)) cord6~ no era do resolverse en forma favorable a lo solici

tado. 8 .CEscrito de la Comisi6n de Decisiones del Estudio de 
~1-lani cación de la Universidad de Sonora sometiendo a la con-

sideración de este Organismo Universitario las conclusiones a
que lleg6 durante el desarrollo de su trabajo. Puesto a la co_!! 
sideraci6n de la Asamblea se acordó que se obtengan copias de
esas conclusiones para que se envíe un ejemplar a cada uno de
los integrantes del Consejo Universitario y para que se den a-

'"> conocer a integrantes de la comunidad universitaria y a otros
__.--/ sectores de la población-de la ciudad,...y del Estad~ara que -
~ envíen las opiniones que consideren pertinentes. 9 Nota del 

Sr. Ing. Sergio s. Maldonado L., Director de la E uela de In-
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geniería haciendo saber que enterado de que la Comisi6n de De
cisiones nombrad• con motivo del estudio de planeaci6n que se
está haciendo de esta Universidad recomienda que el Centro -
Electr6nico de Cálculo quede comprendido dentro del Area Acad6 
mica, solicita de 'la manera mls atenta, que el mencionado Cen= 
tro dependa de la Rectoría a reserva de que dentro de los tra
bajos de reestructuraci6n que se est6.n llevando a cabo se ubi
que dentro del organigrama propuesto por dicha Comisi6n. Des-
pu6s de un prolongado cambio de impresiones y de una serie de
consideraciones se acord6 en forma favorable a lo solicitado y 
que la Rectoría, en el menor tiempo posible, formule un pro7e~ 
to de reglamento para la organizac16n y funcionamiento del Ce~ 
tro Electr6n1co de CU~ulo y lo presente a este Consejo para -
su considerac16n. 20.xNota enviada por el Sr. Lio. Francisco
Duarte Amaya, Director de la Escuela de Derecho y Ciencias So
ciales, solicitando licencia, con carácter renunciable y sin -
goce de sueldo, por un poriodo de dos meses, a partir del dia-
26 de agosto anterior. Puesto a la considerac16n d~ la Asamblea 
se acord6 en forma favorable a lo solicitado. 21.4" Nota del Sr. 
Dr. Osear Valdivia G., presentando su renuncia , con carlcter -
de irrevocable, como Director de la Escuela de Altos Estudios
con efectos a partir del día lo. del presente me3. Puesto a la 
consideraci6n de la Asamblea, en virtud del carloter irrevoca
ble con que presenta su renuncia, fue aceptada con las expre-
siones de agradecimiento de esta Inst1tuci6n por el tiempo que 
le prest6 sus servicios. En soguida se concedi6 el uso de la -
palabra para tratar Asuntos Generales •. Varios Consejeros se re 
tirieron al estado de salud en que se encuentra el Sr. Ing. -= 
Feo. Garcia Quintanilla Presidente del H. Patronato de la Uni 
versidad y a la operaci6n quirúrgica a que .tue sometido. Des-~ 
pu6s de un breve cambio de impresiones oe acord.6 que se le en
víe un telegrama haciAndole saber que todos los Consejeros de
sean su pronto restablecimiento. Siendo las veintiuna horas y
no habiendo otro asunto que tratar se d16 por termi~ada la ae~ 
si6n, levantlm.dose para constancia la presente acta que firsan 
de conformidad. 

t EL SECRETARIO, 

~__/L h ~0 JT 
Prof. Hosa o~- Moreno. 
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